

**Les sans-papiers ne sont pas dangereux...
Ils sont en danger...**

Il faut les régulariser.

Bien avant la campagne électorale nous avons affirmé que les Sans-Papiers, leur traque et leur expulsion constitueraient le matériel électoral de Sarkozy pour capter une partie du vote xénophobe du Front National. Nous le vérifions aujourd'hui : rafles au faciès, expulsions quotidiennes et maintenant arrestations de celles et ceux qui soutiennent les Sans-Papiers, à Paris, à Marseille ou à Lyon...

Cette politique de la suspicion et de la fermeture est nécessairement inhumaine, la politique du chiffre plonge toujours plus de personnes vers toujours plus d'angoisse et de précarité.

Elle réduit l'accès des sans-papiers aux soins.

Elle interdit pratiquement le regroupement familial à ceux qui sont régularisés.

Elle force au départ et elle expulse celles et ceux qui sont venus en France pour étudier.

Elle fait vivre des enfants dans la peur et l'angoisse, les écoles et leurs abords ne sont même plus des lieux de sécurité.

Elle jette dans les bras du pire travail illégal des milliers d'êtres humains.

Et parfois, elle envoie à la mort ceux qui sont venus en France pour y demander l'asile.

Cette politique n'est pas réformable, elle organise un véritable maillage policier et provoque une profonde dégradation des libertés publiques, elle est contraire à toute la tradition des Droits de l'Homme. Il faut en changer.

Ce n'est pas vers la fermeture des frontières et le repli identitaire qu'il faut nous orienter mais vers une véritable rupture avec les politiques menées depuis 20 ans en matière d'immigration et de droit d'asile, une rupture qui se baserait sur les Droits de l'Homme et qui affirmerait que : **Ici ou ailleurs personne n'est illégal.**

Le premier pas vers cette politique c'est la régularisation de tous les sans-papiers.

Nous resterons aux côtés des Sans-Papiers.

Rassemblement samedi 21 avril à 14H 30

Place de La Victoire à Clermont-Ferrand

Manifestation en direction de la Préfecture

Avec le soutien de : Ligue des Droits de l'Homme, Cimade, MRAP, ASTI, Comité Tchétchénie, Planning Familial, Association Espoir de Femmes, Association des Malades d'Hépatites (AMH), Francas 63, FCPE, Université Populaire et Citoyenne, Association France Palestine Solidarité, CGT, FSU, CNT, Union syndicale SOLIDAIRES, UNEF, Syndicat de la magistrature, Syndicat des Avocats de France, Collectif Unitaire Antilibéral 63, Les Verts, Comité Bové 63, PCF, LCR.

RESF chaque lundi à 18h - Centre J. Richepin. **RUSF** chaque mercredi à 18h30 - Fac de lettres